



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

HUBO CINCO LESIONADOS

Otro choque en la L5; ahora, metrobuses

El incidente ocurrió al bajar de la estación donde dos tráileres chocaron en septiembre

POR JONÁS LÓPEZ
Y JOSÉ ANTONIO GARCÍA
comunidad@gimm.com.mx

Cinco personas lesionadas, ninguna de gravedad, fue el saldo de un choque por alcance entre los autobuses 110 y 119 de la Línea 5 de Metrobús, informó el organismo.

El incidente ocurrió cerca de las 10:30 horas en el Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso y Calzada Ignacio Zaragoza en la colonia 7 de Julio en la alcaldía Venustiano Carranza, se reportó.

“Al descender a la incorporación a Eduardo Molina la unidad 119 impacta a la 110”, indicó el organismo.

Paramédicos del ERUM, bomberos y personal de Protección Civil acudieron a atender la emergencia.

Por la tarde, una unidad



Fotos: David Solís

El impacto ocurrió bajando de la estación Hospital Troncoso, donde dos tráileres chocaron con la estructura en septiembre pasado.

de la Línea 1 chocó en la esquina de Insurgentes y Paseo de la Reforma, en la colonia Tabacalera.

De acuerdo con testigos,

el vehículo que circulaba por Reforma quiso incorporarse a Insurgentes cruzando el carril confinado; en ese momento, la unidad con

número económico 1074 impactó el vehículo y lo proyectó contra el camellón.

El conductor, de aproximadamente 20 años, quedó

atrapado en su auto y tuvo que ser auxiliado por servicios de emergencia.

Algunos pasajeros resultaron con contusiones leves.

Fecha:

05/19/20

Sección:

Capital

Página:

31

PERCANCE EN NUEVA LÍNEA



▲ Cinco lesionados dejó el choque entre dos unidades del Metrobús sobre el distribuidor vial Heberto Castillo. Foto Alfredo Domínguez

Fecha:

05/11/2020

Sección:

Seguridad

Página:

2

metro

CORRELÓN CHOCANTE

CUAUHTÉMOC.- Una unidad del Metrobús y un automóvil particular chocaron sobre Avenida Insurgentes y su cruce con Avenida Paseo de la Reforma, en la Colonia Tabacalera; la única persona lesionada fue el conductor del automóvil Jetta, quien fue atendido por paramédicos. "El joven venía de Reforma y se cruzó para incorporarse a Insurgentes... intentó ganarle el paso al Metrobús", dijo una pasajera.
ANDREA AHEDO



Fecha:

05/11/20

Sección:

Seguridad

Página:

31



CHOCAN UNIDADES DEL METROBÚS; 5 LESIONADOS

● Fuerte choque entre dos unidades del Metrobús se registró en el paradero de San Lázaro, en Eduardo Molina y la Calzada Ignacio Zaragoza, donde 5 personas resultaron lesionadas; al parecer una de las unidades se quedó sin frenos.



Ejecutan a otro menor; fue en Miguel Hidalgo

El joven, también de 14 años, fue asesinado cuando se encontraba frente a un puesto de tortas sobre Marina Nacional y Golfo de Bengala; **estaba relacionado con investigación por robo a transeúnte**

KEVIN RUIZ. IGNACIO RAMÍREZ Y YARA SILVA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un adolescente de 14 años fue ejecutado en calles de la colonia Tacuba, en la alcaldía Miguel Hidalgo, al ser atacado de manera directa con disparos de arma de fuego mientras estaba en un puesto de tortas.

El joven, identificado como Ángel Gabriel, recibió al menos cuatro impactos de bala y su cuerpo quedó boca arriba sobre las calles de Marina Nacional y Golfo de Bengala.

En un video difundido en redes sociales se aprecia cómo el copiloto con un casco negro desciende y le dispara directamente a Ángel cuando se encontraba con una mujer.

Posteriormente, el joven cae al piso mientras los agresores escapan seguidos por los reclamos de la mujer, quien les lanza un objeto antes de que huir.



ESPECIAL



Las calles de la Ciudad vivieron un día rojo por la muerte del menor en Tacuba y el asesinato de comerciantes en Tepito.

REPORTE POLICIAL EN TEPITO

"Se alertó a elementos en campo por disparos de arma de fuego sobre la calle de Florida y el Eje 1 Norte. Al arribar, encontraron los cuerpos de 2 personas"

como Los Queso de Puerco, quienes operan en la zona.



Los reportes señalan que al arribar la policía capitalina para solicitar el apoyo de paramédicos, un grupo de sujetos cargó el cuerpo del joven y lo metieron a un taxi con placas A-5272-H.

Ángel Gabriel primero fue llevado al Hospital San Felipe, pero fue rechazado al no tener cupo, hasta que lo llevaron al Pediátrico Legaria donde perdió la vida a las 18:13 horas del miércoles.

La base de datos de la policía capitalina arrojó que el joven ejecutado estaba relacionado con la carpeta de investigación CI-FMH/MH-5/UI-1C/D/00804/06-2019, por robo a transeúnte, delito por el que no pisó la cárcel. Además, se le relaciona como familiar de una banda identificada

Matan a 2 comerciantes en Tepito

Dos comerciantes fueron asesinados en calles de Tepito, al ser atacados por sicarios, quienes les dispararon en reiteradas ocasiones en pleno corazón del barrio bravo de la capital.

Los hechos ocurrieron entrada la tarde del miércoles, cuando Perla, presunta hermana de un líder de comerciantes, quien también fue asesinado en septiembre pasado, se encontraba en su local de ropa, cuando se suscitó la balacera.

Según consta en los reportes policiales, vía radio se alertó a elementos en campo por disparos

4

DISPAROS

recibió Ángel Gabriel, quien perdió la vida en el Hospital Pediátrico Legaria este miércoles.

de arma de fuego sobre la calle de Florida y el Eje 1 Norte. Al arribar al lugar de los hechos, encontraron que sobre el piso se hallaban los cuerpos de dos personas.

Testigos refirieron que el acompañante de la mujer, identificado como Raúl, era un presunto narcomenudista, por lo que una de las líneas de investigación que establecieron está ligada con la venta de drogas.

Por estos hecho policías detuvieron a dos sospechosos. ●

Fecha:

05/11/2020

Sección:

Comunidad

Página:

24

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

BALACEAN Y MATAN A MENOR DE 14 AÑOS

Un adolescente de 14 años fue asesinado a balazos en el bajo puente de Marina Nacional y Golfo de Bengala, en la colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo.

Los hechos sucedieron la tarde de ayer, aún con luz de día, cuando el joven se encontraba cerca de un puesto

de tortas y más personas.

Cámaras de seguridad capturaron el momento en que el homicida, quien portaba casco de motociclista color negro, se acerca a la víctima y le dispara en al menos cuatro ocasiones, impactando en el pecho.

Luego de que el menor

cae al suelo, una mujer que estaba a su lado al momento del ataque trata de enfrentar al asesino, toma un palo y se lo lanza.

Luego el homicida corre y sube a una motocicleta, cuyo conductor lo esperaba para huir.

— Wendy Roa

...Y a otro le dan balazos

ANDREA AHEDO

Un adolescente de 14 años falleció tras recibir disparos, la tarde de ayer en calles de la Colonia México Nuevo, en Miguel Hidalgo.

El ataque ocurrió en la esquina de Avenida Marina Nacional y la Calzada México-Tacuba, bajo el puente Tacuba Cetrán. Reportes policiales señalaron que el menor de edad sufrió cuatro balazos en el tórax y que fue víctima de una presunta agresión directa.

Paramédicos de Protección Civil llegaron al sitio para atenderlo y de acuerdo a versiones de las autoridades, fue trasladado en ambulancia al hospital Infantil de Legaria, donde murió.

DOÑA LOS ENFRENTA

Motosicarios acribillan a otro morrito

IGNACIO RAMÍREZ

Ángel fue atacado a balazos mientras platicaba con una mujer junto a un puesto de tortas en la colonia Tacuba; aunque fue llevado al hospital, murió.

La agresión contra el menor de 14 años, se da en medio de las exigencias de justicia por el homicidio de otros dos menores en el Centro de la CDMX.

Cerca de las 17:30 horas, sujetos en moto llegaron al puesto en Marina Nacional y Golfo de Bengala, de la alcaldía Miguel Hidalgo.

En un video difundido en redes sociales, se aprecia cómo el copiloto con un casco negro desciende y le dispara directamente a Ángel, cuando se encontraba con una mujer.

Luego de agredirlo, el joven cae al piso mientras los agresores escapan seguidos por la mujer, quien les lanza un objeto.

Pese a que los uniformados pidieron una ambulancia, conocidos de la víctima lo llevaron en taxi al Hospital San Felipe.

Pero el personal médico no lo recibió porque carecía del equipo necesario y fue llevado al Hospital Pediátrico de Legaria, donde una hora más tarde fue decretado su fallecimiento.



■ Una persona tapó con una sábana el cuerpo.

ATROPELLAN A MOTOCICLISTA

Deja vida en asfalto

Dicen testigos que el conductor derrapó y después un coche le pasó encima

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.— Un motociclista falleció tras sufrir un accidente vial sobre Avenida del Trabajo y su cruce con Carpintería, en la Colonia Morelos, Alcaldía Cuauhtémoc.

Vecinos contaron que el motociclista iba en camino a un edificio habitacional que se ubica sobre Avenida del Trabajo cuando derrapó.

Testigos dijeron que fue en cuestión de segundos que escucharon un golpe y después vieron a la persona tendida sobre el asfalto.

“Dicen que iba en una motocicleta, derrapó y después un automovilista le pasó encima porque no pudo frenar”, contó una mujer.

Tras el accidente, el responsable se dio a la fuga y los familiares del motociclista intentaron darle los primeros auxilios.

“Cuando yo llegué todavía estaba vivo, le agarré la mano, estaba convulsionando y después se murió”, dijo una mujer.

Una persona tapó con una sábana el cuerpo y los peritos llegaron a bordo de una ambulancia forense a las 19:00 horas aproximadamente.

Joven ultimado a tiros en AO

KARLA RIVAS

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México bus-

can pistas para aclarar el crimen en contra de un joven a quien ultimaron a balazos en calles de la Alcaldía Álvaro Obregón. Por la forma en que fue ultimado, los en-



Regresaba del trabajo cuando fue sorprendido por un sicario
/FOTO: JOSÉ MELTON

cargados de las pesquisas presumen que se debe a una venganza.

Un hombre de aproximadamente 20 años de edad, que regresaba del trabajo con su mochila en hombros, fue atacado a tiros en calle Veracruzanos y Tlaxcaltecas en la colonia Arturo Martínez.

Vecinos comentaron que vieron al joven cruzar frente a sus casas cuando de pronto escucharon las detonaciones por lo que llamaron al número de emergencia 911.

Al lugar arribaron al menos una docena de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, quienes se percataron de un joven tirado sobre la banqueta con lesiones de arma de fuego por lo que solicitaron apoyo médico.

Paramédicos, tras revisar al hombre, solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales a causa de los disparos en la cabeza.